



MICHAËL
ZINGRAF

6 Pièces

474 m²

Réf. MZICA5732

28 425 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé aux deux derniers étages d'une résidence de standing, en première ligne, en plein cœur de la célèbre Croisette, rare et unique penthouse d'une surface d'environ 474 m2 habitables (377 m2 Loi Carrez), bénéficiant d'un accès privé par ascenseur, concierge et sécurité. Cet appartement exceptionnel a été entièrement et récemment rénové par les propriétaires actuels, par une décoratrice locale de renom. Rien n'a été laissé au hasard, du choix des matériaux, des menuiseries sur mesure, aux éclairages, à la domotique dernier cri. Il s'agit très certainement de l'un des plus beaux ...

Located on the top two floors of a luxury residence, on the front line, right in the heart of the famous Croisette, rare and unique penthouse with approximately 474 sqm of living space (377 sqm Loi Carrez), benefiting from private lift access, concierge and security. This exceptional flat has been completely and recently renovated by the current owners, by a renowned local decorator. Nothing has been left to chance, from the choice of materials and bespoke joinery to the lighting and state-of-the-art home automation. This is undoubtedly one of the most beautiful flats in Cannes. Elegance ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

34 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

